

CORENOSA y FECHACO comienzan a trabajar en conjunto por la Región Norte

El presidente de CORENOSA, Alberto Buyatti, se reunió con el presidente, vicepresidente y secretario general de la Federación Económica del Chaco –FECHACO– en Resistencia, a fin de avanzar en una agenda conjunta sobre distintos temas de interés en común entre ambas entidades.

En este primer encuentro, realizado el viernes 24 de mayo, los dirigentes pusieron en agenda el abordaje de temas que ambas entidades productivas-económicas tienen en común, dado que repercuten directamente sobre el desarrollo económico de la región ampliada del norte.

Trataron asuntos como: el mejoramiento de la Ruta Nacional 11, el trabajo en relación con los Bajos Submeridionales, seguridad, abigeato, logística, fundamentalmente en lo que respecta la hidrovía Paraná-Paraguay; el desarrollo regional buscando una nueva visión del CRECENEA, el desarrollo del CODESUL; la disminución de asimetrías entre las provincias, y mejoras en cuestiones impositivas para la región.

El presidente de FECHACO, Ernesto Scaglia, estuvo acompañado por el vicepresidente y secretario general, Gustavo Martínez Quiles y Pablo Staszewski, respectivamente. Las autoridades de ambas instituciones se comprometieron a mantener encuentros periódicos de trabajo, y programaron una nueva reunión para el mes de junio.